

Westernverein auf dem Sportplatz

Die Cowboys der Region reiten heute nach Afferde - da gibt's 'nen neuen Western-Saloon

Afferde/Hamel (wbn). Der Wilde Westen ist gleich vor der Haustüre, genauer gesagt in Afferde. Denn heute weiht der Westernverein Hameln seinen "Saloon" auf dem Sportplatz in Afferde ein.

Der Saloon wird dann als Vereinsheim genutzt, so der Vorsitzende des Festausschusses Tim Wellhausen gegenüber Radio Aktiv. Auf dem von der Stadt gepachteten Sportplatz soll einmal eine ganze Westernstadt entstehen. Am heutigen Samstag beginnt die Einweihung des Saloons mit einem Gottesdienst. Anschließend gibt es ein Kinderfest mit traditionellen Cowboyspielen, wie zum Beispiel Lasso werfen. Für das leibliche Wohl der Cowboys ist ebenfalls gesorgt. Der Westernverein trifft sich ab Samstag alle zwei Wochen im Vereinsheim. Interessierte sind dazu herzlich eingeladen.